
 ５月１５日(土)曇天下ではありましたが、『５校合同資源回収』を無事に終えることができました。これも地

域・保護者の皆様のご協力のおかげです。誠に有難うございました。 

 今回の資源回収には、北中生徒２６７名が参加し、各地区の集積場所や各分 

団の回収場所等で作業を行いました。自らの役割への誠実な姿勢とともに、状 

況を見て率先して動く姿があったことを、各小学校の校長先生を始め、様々な 

方からお聞きしました。こうした声を聴けることは嬉しい限りです。 

 釜戸地区は４８名の生徒が参加しました。資源回収後、３年Ｃ組の亀津侑良 

さんに話を聞きました。 

「釜戸には、釜戸ならではの地域行事や、挨拶を交わせば会話にまで発展して

いくような温かさがあります。そんな中で日々生活しているから、少しでも地域

の役に立ちたいという想いがあり、毎回の資源回収にも参加しています。これ

からも地域行事への参加や地域のためにできることに主体的に取り組み、将

来も釜戸にずっと住み続けたいと思っています。」 

                 郷土愛や地域貢献等への想いが、姿として現れているところが素晴らしい

と言えます。また、そういう想いを抱いているのは釜戸地区の確かな取り組みや地域の方々の温かさによるとこ

ろが大きいと思います。 

 ６月４日(土)、「クラフトビール 

とハーブを楽しもう」を行いました。 

１３名の参加者でした。はじめに公 

民館でビールとハーブの話を聞き、 

カマドブリュワリーへ移動し、ビー 

ルとハーブを使用したおつまみを試 

食・試飲をしました。「ビールとハー 

ブの話もよかったし、おつまみも美味し 

い」「ビールの味と香りの違いがよく分 

かった」と感想をいただきました。 

 ６月９日(木)、「アロマ虫よけス

プレー・マスクスプレー作り」を

行いました。参加者は６名、さわ

やかな香りの虫よけとマスクスプ

レーが完成しました。参加者のみ

なさんからは「来年もぜひ計画して

ほしいです」という意見を多くいた

だきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

カジポン・マルコ・残月：著 音楽之友社：刊 

 世界中の有名な音楽家のお墓参りをする本。難聴だった

ベートーベンのお墓は晩年に発明されて、感動したメトロ

ノームの形になっています。 

★オススメ！釜戸分室の本★ 

★５月の貸出人数：１６名 貸出冊数：５３冊 

【まちづくり推進協議会組織体制の見直しグループ】 

＊６月１６日(木)開催 

 ・まちづくり推進協議会の今後の組織体制について検討

しました。次回、コミュニティービジネスについて、

市民協働課から説明をしてもらう事になりました。 

 

＊第９回開催予定日 ７月２１日(木) 17時 30分～ 

※協議の詳しい内容をご覧になりたい方は、釜戸コミュニティーセンターまでお越しください。 

※新たに参加を希望される方は、事務局までご連絡ください。☎６３－２００５ 

【道の駅基本計画(案)検討グループ】 

＊６月１８日(土)開催 

 ・農業に関するWGを検討するため、まずは農地を見て回

った事や、空き家対策のWGからの報告がありました。 

 ・市から基本計画についての予備報告がありました。 

 

＊第９回開催予定日 ７月１６日(土) 19時～ 

★かまど道の駅検討会 協議内容報告★ 

７月のほっこりギャラリー 
 ７月は、故 小栗節代さん 

(H20没：中切)の油絵です。 

 情熱あふれる画風の油絵 

を、ご遺族や友人の方々か 

らお借りしました。 

 皆様のご来館をお待ちして

います。 

笑顔いっぱい（公民館行事報告） 

『地域の魅力』を実感しているからこそ・・・ 瑞浪北中学校長 岩島哲也  ６月３日(金)、まちづくり推進協議会による「花

苗配布」が行われました。小学校の英霊広場前の花

壇には、ねうし会の皆さんと小学１・２年生の児童

がいっしょに花の苗を植え付けました。 

１・２年生の児童からは「いっしょに植えることが

できて楽しかったです」「きれいな花がさきそうです。あ

りがとう。」とお礼の言葉が届きました。 

小学生と花苗の植え付け 化石が見つかりました！ 

 ６月９日(木)、釜戸小学校グラウンドに

て、釜戸楽園の皆さんと小学３・４年生の子

ども達と「グラウンドゴルフ」を楽しみまし

た。子ども達からは「釜戸楽園の人は上手です

ね」「教えてもらううちに、上手になりました」と

言っていました。 

 釜戸町の土岐川で「哺乳類の化石」が発見されました。

見つかった化石は、「パレオパラドキシア類(るい)」と判

明しました。 

 パレオパラドキシアの化石は、国内では過去最高の状態

で見つかり、大発見と言われています。 

釜戸楽園「小学生と 

グラウンドゴルフ交流会」 

瑞浪市主張大会 
 ６月１２日(日)、瑞浪市主張大会が開催

されました。 

釜戸小学校からは、６年 溝口希歩さん

が「私が出来るボランティア」という題名

で発表され、優秀賞を受賞しました。 

【道の駅 空き家活用・移住推進WG】＊６月３日(金)開催 

 第３回検討会を開催し、情報発信について SNSをどう活用していくかを話し合いました。まだまだ手探りの状況で

すが、６月には２世帯３名の釜戸町民が増えました。グループでは「空き家情報」「移住希望者情報」を募っていま

す。コミュニティーまでご連絡をお願いします。 

スナッグゴルフ体験授業 
 ６月１７日(金)、釜戸小学校５・６年生を対象に

「スナッグゴルフ体験授業」を開催しました。指導者

として、ゴルフのまちみずなみ実行委員会の方、お手

伝いとして釜戸楽園 深山楽球会の方が参加されまし

た。子ども達は「楽しかった」「またやりたい」と感想を言

っていました。 


